

ne soient pas privés de leurs vacances du *Jour de l'an* ! Dieu le veuille !

En tout cas, ce fait établit que nous savons nous incliner devant la majesté des lois ! « Dura lex, sed lex » !

\* \* \*

A dire vrai, cette épidémie, assez bénigne pour le moment<sup>4</sup>, nous inquiète moins que la maladie trop tenace qui captive dans ses appartements, depuis deux mois, Monseigneur notre évêque. Sa Grandeur est toujours, hélas ! dans une situation de santé qui laisse beaucoup à désirer. Dieu seul connaît l'avenir ; mais s'il voulait bien se rendre aux prières des fidèles, des religieux et des prêtres du diocèse, notre cher et vénéré Seigneur serait bientôt rendu, plein de forces, à sa cathédrale et à son peuple.

Ces jours derniers, M. le Dr Rouasseau, professeur à Laval, de Québec, et ancien élève de Paris, qui s'occupe spécialement des maladies de l'appareil digestif, était appelé à Sherbrooke. Aussi bien que MM. les médecins ordinaires de Sa Grandeur, le distingué professeur Québécois nous laisse espérer que la science aura raison du mal dont souffre Monseigneur. On compte beaucoup sur la force morale irréductible de l'énergique prélat. Ceux qui connaissent Mgr LaRocque savent qu'heureusement elle ne lui fait pas défaut.

\* \* \*

De cette force morale, qui sied si bien à une âme épiscopale, beaucoup ont pu voir, ces derniers temps, que Monseigneur en effet est admirablement pourvu.

A l'occasion du neuvième anniversaire de sa consécration épiscopale, notre évêque a reçu l'hommage des bons souhaits et le témoignage des sympathies de plusieurs personnages remarquables.

Ce fut d'abord M. le chanoine Archambeault, vice-recteur de Laval à Montréal, qui, dès le 28 novembre venait saluer Monseigneur. M. le chanoine compte plus d'un ami dans nos parages, et, on ne lui aura pas caché, j'en suis sûr, combien sont ici appréciées les fortes pages que nous donne à la *Semaine*, depuis quelque temps, sa plume alerte et militante.

Mgr DeCelles, évêque de Saint-Hyacinthe, un vieil ami de notre évêque, nous arrivait tout juste, le 3 décembre, pour présider au séminaire la grande séance dite de la *fête de Monseigneur*.